

第三回「朝活かみいち」の報告

14年12月18日(木)7時から8時まで、M's cloud(上市町文化研修センター1階)にて、参加者7人(内、新規参加3人)にお集まりいただきまして、第3回朝活かみいち「市姫東雲会」～上市町で共に学び起業を目指す女性たち～を開催いたしました。

前日には大雪が予想されていたので、開催を危ぶむ声が多かったのですが、当日は、そんな心配をよそに大雪にもかかわらず遠方からも来ていただき、7人でこじんまりと朝活を実施いたしました。

今回の進行役は黒田さん。上市で共に学び起業をめざす女性たちの会「市姫東雲会」の会長さんです。活動の経緯も含めて女性たちが頑張っている旨、報告されていました。会員数は32名とのことですが、いずれもお若くしかも活動的な方々で、とにかく圧倒される一時間でした。

以下に、話の概要と特徴的なことを記録風に述べます。

(1) 経緯

13年7月、8月に町の雇用創造協議会が主催で「女性のためのプチ起業塾」が開講され、上市の方を中心に多数が結集し、起業に向けてのビジネスや接客対応のスキルなどについて5日間の連続講座で学ばれたとのこと。その後、起業塾卒塾の有志が集まり、会の名称について伊東町長からご命名をいただいて、「市姫東雲会」が13年11月12日に立ち上がりました。

14年には、第二回目の企業塾があり、さらに学ぶと共に、5月には県外へ起業塾視察旅行にも行きましたとのこと。

(2) 陣容と活動

会のメンバーには、TV関係の方、地元特産品開発の方、意欲的に商いを手がけておられる方など、多彩でパワフルな方々ばかりであり、女性人の情熱には、参加者一同大いに驚かされ

ました。上市には、いろんな方々がいらっしゃるということを目の当たりにして、本当に頭が下がる思いです。

会では、コミュニケーションをととても大切にしておられるように思いました。出店を構えたり、総会や懇親会・交流会を開催したり。これらの模様がスライドでいくつも紹介され、皆さんが笑顔で笑い声がスクリーンから聞こえてくるかのように楽しさが滲み出ていました。そうかあ、にぎやかさとはこういうことを言うのですね、実感した次第です。

(3) 今後

起業を目指して頑張ります。今は起業塾卒業生有志の集まりですが、早く企業家の集まりにしたい旨、力強く締めくくっておられました。なお、こうしてエネルギーに活動しているのも、雇用創造協議会の方々や役場の方々の支援の賜物といっておられ、関係各位への感謝と労のねぎらいも忘れないこまやかな気配りが何とも爽やかでした。本当に有意義な一時間でした。

記述: togashi